

Sinopé Technologies

705, avenue Montrichard

Saint-Jean-sur-Richelieu, Québec, J2X 5K8

450-741-7700 poste 5104

Représentant : Maxime Caron-Labonté, Directeur commercial

maxime.labonte@sinopetech.com

<u>Demande d'autorisation de délai de 7 jours pour une demande d'intervention au dossier D-2019-157 / R-4110-2019</u>

Nature de notre intérêt :

Sinopé Technologies est une entreprise québécoise qui est également le plus important manufacturier canadien d'appareils intelligents pour le contrôle énergétique. Présent dans le marché nord-américain depuis 2010, Sinopé a développé des technologies d'avant-garde permettant la réduction des pointes de puissance sur les réseaux électriques. Nous avons été avisé le 3 décembre 2019 de la date limite pour la présentation des demandes d'intervention pour le dossier Hilo. Dû à l'impossibilité de notre cabinet d'avocat de nous représenter par cause de conflit d'intérêt avec Hydro-Québec, nous demandons à la Régie de l'Énergie de nous accorder un délai de 7 jours afin que nous puissions déposer une demande d'intervention complète. Nous sommes présentement en attente du retour de plusieurs cabinets qui sont à confirmer la possibilité de nous représenter.

Motifs à l'appui de notre intervention :

L'offre technologique conçue et produite par Sinopé Technologies permet aux clients de gérer la consommation énergétique des charges connectées. L'offre s'étend entre autres aux thermostats intelligents pour le chauffage électrique, au contrôle des chauffe-eau et au contrôle de l'éclairage.

Le délai accordé nous permettra de préparer la preuve que les technologies présentées à la Régie de l'Énergie par la filiale Hilo sont déjà présentes dans le marché, dans nos produits et dans nos plateformes de gestion. Étant donné que les mêmes résultats de performance pour contrôler la pointe énergétique sont déjà rendus possibles avec des technologies existantes, il est difficile de justifier la nécessité qu'Hydro-Québec, au travers de sa filiale Hilo, entre en compétition avec des manufacturiers établis dans le secteur commercial québécois depuis de nombreuses années.

Sincèrement,

Maxime Caron-Labonté